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令和６年第１１回定例会    

  

 

１ 日  時  令和６年１１月２２日（金）  

午後１時３０分開会～午後２時２０分閉会 

 

２ 場  所  八郎潟町役場 ３階 第１委員会室 

 

３ 出席委員  委員 小玉美穂子、 委員 伊藤 雅弘、 委員 佐藤 直俊 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者   

教 育 長 伊藤  暢、 課   長 齊藤 嘉生、 主席課長補佐 渡部祐一郎、 

課長補佐 鎌田 憲明、  係  長 伊藤 洋平 

 

６ 会議次第 

・議 題  

   議案第 19 号 令和６年度要保護児童生徒の認定について 

報告事項 １ 一般会計補正予算要求（第６号）について 

報告事項 ２ 秋田県中学校秋季大会の結果について 

報告事項 ３ 人事異動方針について 

 

７ その他 
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＜齊藤課長＞ 

皆さんおそろいになりましたので、只今から令和６年第 11 回定例会を開会します。 

   はじめに伊藤教育長からあいさつをお願いします。 

＜伊藤教育長＞ 

  皆様こんにちは。本日もご参集くださり、ありがとうございます。本日は定例会終了

後、総合教育会議が控えており、これから長丁場になります。ご難儀をおかけしますが、

よろしくお願いします。 

前回の定例会後、志田千陽選手の表彰に関連したいろいろな事業が行われましたが、

いずれも大盛況となりました。凱旋パレードや銅メダル報告会で一躍アイドルになった

志田選手を見て、子どもも大人も大興奮していた姿が忘れられません。子どもたちにと

って、願ってもない、生涯の思い出に残るイベントになったはずです。これが、この後

の人生における何らかのきっかけになれば、と願っております。 

学校側は、小学校の学習発表会を控えた多忙な時期にもかかわらず、このイベントに

全面的に協力してくださり、たいへん助かりました。 

そして 10月 26日は、小学校の学習発表会でした。委員の皆様も参観なさったとおり、

１年生から６年生まで、どの学年もたいへん質の高いパフォーマンスを披露しました。

これはひとえに、周到な計画と準備、そして練習の賜物であります。学校生活において

は、日々の授業だけでなく、こうした行事によって子どもたちが成長していくものです

が、それが感じられる学習発表会でした。周囲の期待に応えた子どもたちの努力も然る

ことながら、指導に当たった学校職員やご協力くださった一日市郷土芸術研究会の皆様、

クラブ活動のふるさと先生の皆様には、感謝の拍手を送りたいと思います。 

  10月 31日は、第２回学校運営協議会が行われました。これまでの進捗状況の確認と、

このあとの学校評価についての説明が主な内容でした。意見交換では、子どもたちの地

域行事への参加を増やしていくための色々なアイデアが出されました。例えば、学校と

行政が連携して参加を促すこと、スポ少や部活動に協力してもらい、行事のある日の活

動を自粛してもらうこと、などです。今年、子ども盆踊りの参加者が増えたことから、

今後も学校と行政の連携が地域行事の活性化にとって重要であると思われます。また、

スポ少の活動と重ならないようにするために、運動会や学習発表会の平日開催も検討し

ていくという案が出されました。 

   11月７日には、秋田地区教育長会議が行われ、人事異動に関する方針や事務手続き等

が示されました。現在、教職員からの次年度の人事に関する希望を取りまとめていると

ころです。良きにつけ悪しきにつけ、直接子どもたちの教育に携わる教職員の影響力は

大きいので、教育長として自らの責任を重く受け止めております。八郎潟にとって少し

でもプラスになる人事異動となるよう、鋭意努力して参ります。委員の皆様からもご意

見をいただくことがあろうかと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

それでは、予定されている議案の審議に入ります。前回会議録の承認についてですが、  

加筆、修正はございませんか。 

 

                 ― 修 正 ― 
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＜伊藤教育長＞ 

   ありがとうございました。訂正させていただきます。他にございませんか。 

＜委員一同＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

本日の会議録署名員の指名ですが、伊藤委員にお願いします。 

   続いて教育長報告を行います。 

 

            － 教育長資料により行事報告 － 

                －学校教育関係－ 

                －社会教育関係－ 

－社会体育関係－ 

（１０月２４日～１１月２２日） 

 

 

＜伊藤教育長＞ 

   何かご質問等ありませんか。 

＜小玉委員＞ 

   社会教育関係の 11 月８日の秋田県公民館大会は私も参加させていただきましたが、と

ても良い内容の講演で、防災については秋田に指導する方がいらっしゃるということで

したので、ぜひ学校でも実施していただきたいと思いました。 

＜伊藤教育長＞ 

学校に働きかけてみたいと思います。一度講師の永田さんに直接連絡をし、手順等に

ついて相談してみたいと思います。 

＜小玉委員＞ 

   よろしくお願いします。 

＜伊藤教育長＞ 

   他にありませんか。 

＜委員一同＞ 

なし。 

＜伊藤教育長＞ 

それでは議題に入ります。議案第 19 号令和６年度要保護児童生徒の認定についてお願

いします。 

＜渡部主席課長補佐＞ 

                ― 説 明 ― 

 

＜伊藤教育長＞ 

   何かご意見やご質問等ありませんか。 

 

－ 質 疑 応 答 － 
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＜伊藤教育長＞ 

他にご質問などありませんか。 

＜委員一同＞ 

なし。 

＜伊藤教育長＞ 

議案第 19号について、原案のとおり認定することといたします。 

次に報告事項１ 一般会計補正予算要求（第６号）についてお願いします。 

＜齊藤課長＞ 

 

                 ― 説 明 ― 

 

＜伊藤教育長＞ 

報告事項１ 一般会計補正予算要求（第６号）についてご質問やご意見等ありませんか。 

＜小玉委員＞ 

光熱水費の値上げは大変ですね。家庭でも大変なのに、このような大きな施設になる

と光熱水費の桁が違うのですね。 

＜齊藤課長＞ 

電気料の単価が上がっているということでした。同じ時期を調べたところ、使用量そ

のものは減っておりますが、単価の方が９円から 10 円ほど値上がりしておりますので、

その関係が大きいのではないかと思っております。 

＜小玉委員＞ 

   これからますます大変になりますね。 

＜伊藤教育長＞  

   学校にも節電の協力をお願いしていきたいと思います。 

   他にありませんか。 

＜委員一同＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

   続いて、報告事項２ 秋田県中学校秋季大会の結果についてお願いします。 

＜渡部主席課長補佐＞ 

 

                 ― 説 明 ― 

 

＜伊藤教育長＞ 

   報告事項２ 秋田県中学校秋季大会について何かございませんか。 

＜委員全員＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

次に報告事項３ 人事異動方針について私からご説明させていただきます。 

 

― 説 明 ― 
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＜伊藤教育長＞ 

   報告事項３ 人事異動方針について、何かご質問などありませんか。 

＜委員全員＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

次に、その他ということで次回教育委員会日程について説明をお願いします。 

＜渡部主席課長補佐＞ 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

   続いて、委員のうごきについて説明します。 

 

― 説  明― 

 

＜伊藤教育長＞ 

今までのところでご質問等ありませんか。 

＜委員一同＞ 

   なし。 

＜伊藤教育長＞ 

定例会終了後、総合教育会議がありますので委員の皆様には大変ご難儀をおかけしま

すがよろしくお願いいたします。これで第 11 回定例会を閉じたいと思います。お疲れさ

までした。 
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以上、会議の顚末を記載し、事実と相違ないことを証するため署名する。 

             

 

 

 

 

                      会議録署名員             

 

 

                      会議録調整者   伊藤 良子 

 

 


